

《单词百科:structuralism是什么意思?structuralism怎么发音?structuralism的解释和用法》

英语单词structuralism是什么意思?structuralism怎么读?structuralism怎么发音?简答网为您整理了structuralism的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



structuralism怎么读

structuralism的读音:[str kt r l z m]

structuralism的意思

1、n.构造主义，结构主义;

structuralism的近义词

1、structural linguistics n.结构语言学;

structuralism的双语例句

1、The ups of constructivism has a direct connection with the downs of structuralism.

解构主义的兴盛,与结构主义的衰落有着直接的关系.

2、Its perceptual cause is dadaism and the rational one is structuralism.

达达主义,它是促成装饰绘画立体化的感性原因.构成主义,它是促成装饰绘画立体化的理性原因.

3、As the founder of modern linguistics, Ferdinand de Saussure also created the theories of structuralism.

索绪尔是现代语言学的奠基者,结构主义的创始人.

4、In contrast , Structuralism, as a theory of science, is more interested in analysis than in construction.

相反的是,作为一门科学理论,相对于结构理论主义者对结构的分析更感兴趣.

5、In the phylogeny of LA, Structuralism and Minimalism have a great sense of innovation.

在世界园林与景观设计发展史上,结构主义和极简主义具有某种开创性意义.

6、This conclusion is built on structuralism and Endogenous growth theory.

结构主义和内生增长理论为该论断提供了直接的理论依据.

7、Situational context teaching mode guided by the structuralism learning theory is based on the true problems.

以建构主义学习理论为指导的情景教学模式是建立在真实问题的基础上.

8、What are the special features of American Structuralism?

美国结构主义的特点是什么?

9、Structuralism philosophy is the impetus of dual structure theory changing.

二元结构理论产生和演进的内在动力是结构主义哲学.

10、What is the relationship between structuralism and post structuralism?

结构主义与后结构主义之间是什么关系？

11、The philosophical sources of structuralism can be traced back to Vicao and Kant.

结构主义的哲学背景可以追溯至维柯和康德。

以上是简答网为您整理的structuralism怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于structuralism的用法、structuralism的释义、structuralism的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/structuralism>

